

Reise nach Delitzsch

Liebe Grafinger Volleyballfamilie,

Nach den wichtigen und überzeugenden 3:0 Heimsiegen wollen wir morgen um 20:00 Uhr auch in Delitzsch punkten. Die Sachsen sind ein gutes und eingespieltes Team mit starkem Angriffsspiel, da müssen wir in der Block-Feldabwehr und im Aufschlag überzeugen. Wir werden alles reinwerfen und das bestmögliche rausholen.

Es ist Zeit auf einen Wahnsinns-Event hinzuweisen. Wir haben es geschafft und dürfen die Deutsche Meisterschaft U20 männlich austragen. Diese findet am ersten Maiwochenende in der Grafinger Jahnsporthalle und der Dr. Wintrich-Halle in Ebersberg statt.

Es ist Premiere für die Grafinger Volleyballabteilung und wir brauchen viel Unterstützung. Wie, wann und womit ihr Euch engagieren könnt? Einfach eine Mail an unseren Cheforganisator Markus Siegel (markus.siegel@volleyballgrafing.de). Er freut sich über jede Art der Mithilfe und übernimmt die Koordination. Gemeinsam wollen wir Volleyball Deutschland zeigen, dass wir tolle Events ausrichten können.

Wir freuen uns schon auf das Heimspiel gegen Kriftel am nächsten Samstag. Spielbeginn wie gewohnt um 19:00 Uhr in der Jahnsporthalle.

Fighting Bayrisch

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte hier abbestellen. Danke.